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Aos dezoito dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas, de forma presencial, no Auditório da 

Secretaria Municipal de Agricultura e Abastecimento, foi realizada a quarta reunião ordinária do ano de 2022 do Conselho 

Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional – COMSEA – com a participação dos conselheiros: Representantes do poder 

público: Ana Beatriz Frata Bronca (Secretaria Mun. de Agricultura e Abastecimento); Claudinéia de Fátima Romanzini Delfino 

(Secretaria Mun. de Agricultura e Abastecimento); Larissa Tiago Volpi (Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Urbanismo); 

Lucimeire Aparecida Zaniboni (Secretaria Mun. de Agricultura e Abastecimento); Marinalva Madela de Brito (Secretaria 

Municipal de Assistência Social); e Representantes da sociedade civil: Camila Barbosa Gramado Bianchi (SESC); Denise 

Andreo (SESC); Ellen Silva Lago Vanzela (UNESP); Lara Borghi Virgolin (UNIRP); Nathália Dalbert (SENAC); Ricardo Augusto 

Diogo Sanches (Associação Damas da Caridade); Teresa Cristina Castilho Gorayeb (FATEC); e como convidados: Tatiana 

Salvador. Justificaram a ausência: os membros da Secretaria Municipal de Saúde, do Sindicato de Hotéis, Restaurantes, Bares 

e Similares (SINHORES), do Instituto Comboniano de São Judas Tadeu e ainda, os membros da Cooperiopreto. A abertura da 

reunião ficou a cargo do presidente do COMSEA, Ricardo, que saudou e agradeceu a presença de todos os participantes. Em 

seguida passou a palavra à segunda secretária do COMSEA, Ana Beatriz, que iniciou os trabalhos e partiu para o primeiro 

ponto de pauta: “validação da ata da reunião anterior”, dia 14/03/2022. A referida ata foi encaminhada por e-mail e 

Whatsapp para todos os membros e, não havendo propostas de alteração, a mesma foi aprovada por unanimidade pelo 

pleno. Passando à discussão do segundo ponto da pauta, “Alteração de membros”, Ana Beatriz explicou que em razão 

da alteração de membros de alguns segmentos tanto da Sociedade Civil, quanto do Poder Público, inclusive de 

membro da própria Secretaria, a Sra. Camila Pacífico Sparvoli, haveria a necessidade de alteração também do 

Secretariado, pois a mesma estava como 1ª Secretária. Acrescentou ainda que o Decreto de alteração dos 

membros estava em vias de sair, aguardando somente a alteração que a Secretaria de Saúde iria encaminhar ao 

Conselho. Passando ao terceiro ponto de pauta: “Nova votação para secretariado do Conselho” Ana Beatriz 

informou que conforme regramento previsto no Regimento Interno do COMSEA, na ausência do 1º secretário, 

o 2º secretário deve assumir o expediente automaticamente. Logo, a Ana Beatriz ficaria como 1ª Secretária, e 

deveria haver votação somente para o cargo de 2º secretário. A Sra. Lucimeire se candidatou e os membros 

aprovaram por unanimidade, ficando eleito novo secretariado da seguinte forma: 1ª Secretária: Ana Beatriz 

Bronca; 2ª Secretária: Lucimeire Aparecida Zaniboni. Passando ao quarto ponto de pauta: “Devolutivas sobre a 

organização da Conferência Municipal de Segurança Alimentar”, a Srta. Ana fez uma retrospectiva das ações 

que já haviam sido organizadas, e atualizou os Conselheiros sobre as alterações que tiveram que ser feitas: em 

detrimento de necessidade de uso do local, e de agenda do palestrante, a data da Conferência e local tiveram 

que ser alterados, ficando a sugestão de data para o dia 26/05/2022, junto ao evento “Aquishow”, no Instituto 

de Pesca. Ana explicou que a ideia de juntar os dois eventos veio por se tratarem de temas correlatos, uma vez 

que a ONU declarou 2022 como sendo o “ano internacional da pesca e da aquicultura artesanais” e também em 

razão de toda a estrutura que já seria montada para a Aquishow, logo, dando mais visibilidade para a 

Conferência. Os membros aprovaram tanto a data quanto o local. Ana citou também a estratégia da pesquisa 

que seria aplicada como “pré-conferência”, que foi um pouco alterada no intuito de mapear melhor a 

insegurança alimentar do município. Sendo assim, ao invés de ficar centrada somente nos locais que já fazem 

entrega de alimentos, ela seria feita de forma aleatória, nas regiões com maiores índices de vulnerabilidade e 

insegurança alimentar, com maior concentração de público de pobreza e extrema pobreza do município. Todos 

os membros acataram a mudança. Aproveitando o ensejo, Ana validou as perguntas do questionário que seria 

aplicado com os membros. Todas as perguntas foram validadas, sendo solicitado somente a inserção de 

pergunta sobre nível de escolaridade para melhor mapeamento das famílias e correlação com evasão escolar. 

Ainda foram definidos os nomes dos membros que ficarão responsáveis pelas relatorias e coordenadorias de 

cada Eixo Temático: Eixo 1: Coordenador – Denise (SESC) e Relator – Marinalva e/ou Fernanda (Secretaria Mun. 

de Assistência Social); Eixo 2: Coordenador – Claudinéia (Sec. Mun. de Agricultura e Abastecimento) e Relator – 
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Larissa (Sec. Mun. de Meio Ambiente); Eixo 3: Coordenador – Lara (UNIRP) e Relator – Ellen e/ou Ana Lúcia 

(UNESP). Algumas dúvidas levantadas ficaram de serem vistas e respondidas até a próxima reunião pela 1ª 

Secretária, Ana Beatriz, como: espaço dentro do Instituto de Pesca (não dividir o auditório e solicitar o espaço 

do laboratório para a Daniela); ver sobre a questão de transmissão / gravação, se será possível; cronograma de 

datas para as reuniões de pré-conferências; qual abordagem metodológica / perguntas norteadoras 

utilizaremos nas reuniões de pré-conferência e nas discussões dos eixos temáticos. Terminadas as explanações 

e não havendo mais pontos de pauta, deu-se por encerrada a reunião, e eu, Ana Beatriz Bronca, lavrei a presente ata que 

após lida e aprovada será assinada por todos os presentes.  
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